



Newsletter der Bürgerinitiative Ja zur Fähre - Nein zur Brücke e.V.

Wir organisieren jetzt in ersten und kleinen Schritten den konkreten, medialen und auch rechtlichen Widerstand gegen das weitere Betreiben des Brückenprojekts. Dazu haben wir auch eine Petition online gestellt.

<https://chng.it/k852zJ4TtH>

Die erforderlichen Mindestunterzeichnungen für eine Sichtbarkeit der Petition auf der Plattform des Betreibers haben wir sehr schnell erreicht. **Jetzt kommt es auf uns alle an!!!** Bitte die Petition unterzeichnen und auf allen Euch zur Verfügung stehenden Netzen usw. einspeisen und einpflegen. Wir benötigen jetzt alle Schwarm - Kompetenzen. Teilt uns diese bitte mit. Damit wir unsere Fähigkeiten bündeln können. **Wir werden den Nachweis liefern, dass der Betonwahn in der Elbtalaue als rein kommunales Projekt nicht von übergeordnetem und nationalem Interesse ist.**

<https://chng.it/k852zJ4TtH>

